
为何保罗在患难中能得安慰？ 

 

上帝为众圣徒，2000 年的圣徒，为保罗所安排的是苦难、患难、人家的侮

辱、讥笑，常常毁谤、常常的有些攻击、控告，这样的情况里面，保罗得到更美

好的安慰了。他为什么能得到这样的安慰？我先给各位答案——是因为他能够分

辨哪一个是从上帝来的安慰和恩惠，因为他生命的目标是自己天天荣上加荣，恢

复基督荣美的样子，得到永存的房屋是他的目标了。他是在圣灵里面得到聪明的

人、真有智慧的人。然后他的另外一个目标，绝对不是自己安然，很亨通、很平

安舒服的生活，乃是用自己从上帝得到的安慰来安慰别人。 

所以，上帝特别所爱的人，借着他所传讲的信息，他所祷告的内容，他所祝

福、他所服侍的人能够得到从阿爸父得的安慰的时候，对他来讲这是极大的安慰

了。如果我们当中，也跟他一样，跟大卫一样，得到同样生命的目标的人，是能

够在任何的情况里面都得到安慰。 

保罗也上过三层天的，第 12 章对不对？一根刺反而成为他的能力、力量。

《哥林多后书》各位从第 1章到 12章，我们都领受的时候，得到何等的安慰。 

节选自 2018 年 1 月 21 日信息：《神的安慰,乃是我们作凡事上的力量》 (天国和地狱

-6)  

 


